

Peltu Lintang Ingatkan Siswa Pentingnya Raih Ilmu dan Hormati Guru di Sekolah

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

May 15, 2023 - 11:39



KAB SEMARANG--Sebagai implementasi Program Pembinaan Teritorial (Binter) dan penerapan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) di wilayah Koramil 08/Suruh, Kodim 0714/Salatiga, Batuud Koramil 08/Suruh Peltu Lintang Triguno.P bertidak sebagai Inspektur Upacara Bendera.



Upacara Bendera hari Senin ini dilaksanakan di SMK Muhammadiyah Kecamatan Suruh Kabupaten Semarang, Upacara berlangsung khidmat, yang di ikuti oleh Kepala Sekolah, Guru, Staf TU serta Siswa dan siswi SMK Muhammadiyah, Senin (15/05).

Dalam amanatnya Peltu Lintang menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas semangat dan antusias yang ditunjukkan oleh para peserta upacara. Upacara bendera bertujuan menumbuhkan rasa nasionalisme anak bangsa. Nasionalisme merupakan jiwa bangsa Indonesia yang harus melekat selama negara ini masih berdiri.

Oleh karena itu, upacara bendera menjadi salah satu kegiatan penting untuk membentuk karakter bangsa. "Saya mengingatkan kepada adik-adik, Guru adalah pengganti orang tua kalian selama kalian melaksanakan kegiatan belajar dan mengajar di sekolah ini, kalian harus menghormati para Bapak dan Ibu Guru selayaknya kalian menghormati orang tua kalian dirumah" pesannya.

Peltu Lintang berpesan kepada seluruh siswa- siswi pelajar agar memanfaatkan kesempatan yang ada sebaik mungkin dengan belajar yang tekun mampu berkarya di segala bidang yang bermuara pada prestasi yang dapat membanggakan diri sendiri, keluarga, masyarakat, bangsa dan negara. "Hindari segala hal yang negatif seperti Narkoba, perkelahian pelajar, seks bebas, kenakalan remaja ataupun hal-hal lain yang dapat merugikan diri sendiri dan masa depan kita," tegasnya.

Wijaya yang merupakan Kepala Sekolah SMK Muhammadiyah mengapresiasi kepada TNI karena mau turun langsung secara bersama-sama. "Kami sangat bangga dimana dengan hadirnya bapak dari TNI dalam kegiatan ini," katanya.

Ia berharap, agar kegiatan ini terus berlanjut yang mana diharapkan dapat memberi motivasi kepada pelajar pelajar.

“Harapan kami supaya kedepan hal yang positif ini dapat ditingkatkan agar pelaksanaan kegiatan upacara di sekolah kami dapat berjalan lebih hikmat dan baik serta bisa memberikan motivasi dan semangat baru kepada murid-murid,” harapnya.

Editor: Yudha27